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（仮称）第３次宇都宮市緑の基本計画（素案）に関するパブリックコメントについて 

 

 

１ パブリックコメントの実施状況 

（１） 意見の募集期間    令和 4年 12月 26日（月）～令和 5年 1月 16日（月） 

 

（２） 意見の応募者数 ３名（男性 ２名，女性 １名） 

    意見数 ６件 

 

（３） 提出方法の内訳 

 郵送 ファクス 電子メール 持参 計 

人数 ２ ０ １ ０ ３ 

 

２ 意見の処理状況 

区分 処理区分 件数 

Ａ 意見の趣旨等を反映し，計画に盛り込むもの ２件 

Ｂ 意見の趣旨等は，計画に盛り込み済みと考えるもの ２件 

Ｃ 計画の参考とするもの ０件 

Ｄ 計画に盛り込まないもの ０件 

Ｅ その他，要望・意見等 ２件 

計 ６件 

 

 

№ 区分 意見の概要 意見に対する市の考え方 

１ Ｂ 自宅に緑があると，維持管理が大

変であるため，最近は砂利敷やコン

クリで敷地全体を覆う住宅も散見さ

れる。しっかりと住民自らが緑の取

組を理解し積極的に関わっていかな

ければ，住宅地における緑化の推進

は難しいのではないか。 

住宅地の緑は，良好な景観や緑の

つながり等を形成する重要な要素と

捉えています。 

施策「H-6 多様なメディアを活用

した，緑に関する情報発信」におい

て，市民の生活に対して発揮してい

る緑の機能や，住宅の緑の適切な維

持管理の在り方等について情報発信

することなどにより緑化の推進に取

り組んでまいります。（P77） 
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２ Ｂ 緑と一体化した建築物が中心市街

地には少ない中，昨年できた駅東口

の交流拠点施設の交流広場では，樹

木が植栽されており，大変良いこと

である。 

今後，駅西側においても，大通りも

含め，アイレベルを意識しながら緑

のまちづくりを進めていくべきであ

る。今後は緑化の義務化等も含め，緑

のまちづくりをしていくことが必要

ではないか。 

中心市街地における緑化は、特に

重要課題と捉えており、重点プロジ

ェクトⅠに「みどりによる中心市街

地の魅力向上」を位置づけ，賑わいや

居心地の良さを向上させる人の目に

見える緑を効果的に配置・創出して

いけるよう努めてまいります。（P58，

72） 

また，緑化の義務化等については，

施策「G-② 市街地における緑化推

進のための仕組みの充実」において，

緑化基準の導入を含めた適切な仕組

みを検討してまいります。（P75） 

３ Ａ イラストがたくさんあり，わかり

やすく親しみやすい感じがするが，

タイトルや文章を読んで，絵で表現

している内容がわかりづらいところ

があるため，もう少しわかりやすい

表現にするとよいのでは。 

ご意見を踏まえ，基本方針や重点

プロジェクトのイラスト上に，イラ

ストで表現している内容を説明する

文章を加えます。（P44，P46，P48，P58，

P62，P66） 

４ Ｅ ２～７ページ 「はじめに」に掲載

されている「人々の豊かな暮らしを

支えてきた緑」の紹介は，デザインも

良く，また，それぞれキーワードが付

され，現状を視覚的に表現している

ため，身近に感じられ，導入として非

常に良いと思った。 

懇談会での意見などを踏まえ，市

民に対して緑の大切さを伝えるため

に設けたページであり，計画の冒頭

に写真とキーワードで，分かりやす

く伝えることを意識しました。 

今後も，本計画に基づく様々な取

組を通じて，緑が市民生活に対して

発揮している機能が，多くの皆様へ

普及啓発されるよう努めてまいりま

す。 

５ Ｅ ２４ページ 市民の意識として，

「景観の形成」が前回調査より増加

したとのことで，意識の高まりをう

れしく思いました。 

都市部の緑に求める役割として，

「景観の形成」を求める回答が特に

増加したこと等を踏まえて，今後も

目に映る緑や魅力的な都市景観につ

ながる取組等を通じて、緑による良

好な景観形成を図ってまいります。 

６ Ａ ７５ページ 「③地域特性に配慮

した街路樹の植栽」について，タイト

ルにはありますが，本文中にも，道路

空間に適するだけでなく，「地域特性

に配慮して樹種を選定」する旨の記

載をお願いします。 

ご意見の内容を踏まえ，下線部の

とおり修正いたします（P75） 

「街路樹を植栽する場合は，樹種

選定や維持管理については地域の意

見も配慮しながら，道路空間に適し

た樹種選定や維持管理を行います。」 

 

⇒修正後「街路樹を植栽する場合

は，地域特性に配慮するとともに，地

域の意見も反映させながら，道路空

間に適した樹種選定や維持管理を行

います。」 

 

 


